



Geschäftsführer Frank Berthold und Kerstin Stadler im Kinderhospiz-Garten

27.12.2021 00:00 CET

Handelshof Riesa GmbH spendet 1.500 Euro zu Weihnachten

Weihnachten etwas Gutes tun - das hatte auch die Handelshof Riesa GmbH im Sinn, als sie sich entschieden, das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen. Mit einem großen Scheck bepackt kam Geschäftsführer Frank Berthold aus Riesa nach Markkleeberg und übergab symbolisch sagenhafte 1.500 Euro an Kerstin Stadler vom Förderverein.

Coronabedingt konnte die Übergabe nur in der kalten Winterluft im Garten des Kinderhospizes stattfinden, aber in den Herzen wurde es ganz warm.

Wir bedanken uns herzlich bei Frank Berthold und der Handelshof Riesa GmbH für ihre wertvolle Hilfe!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de